
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

2021年 金沢育英センター中学受験 

【合格体験記】 

合格への道しるべ 



 文武両道  

金沢大学附属中学校 合格 

(金沢本部校)(千坂小学校卒業) 

 

 僕は、小 5の春に京都から石川に引っ越してきました。そのため、勉強する環境、野球をする環境が

一気に変わりました。そんな中で、小 5の夏期講習から育英センターに通い始めました。最初は会話も

できず不安でしたが、先生も他の生徒も明るい人ばかりだったので、育英センターに楽しく通えるようにな

り、勉強も野球も両立できる環境を整え直すことができました。受験が近づくにつれて両立することがとて

も難しくなってきましたが、隙間時間を上手に利用して勉強を行いました。入試では塾で習ったことを活か

すことができ、無事合格することができました。これからも「文武両道」で頑張っていきたいです。合格へ

と導いてくれた先生方には感謝しかありません。 

 

 

 

 大好きな家族、大好きな先生のおかげ  

金沢大学附属中学校 合格 

(金沢本部校)(森山町小学校卒業) 

 

 私は、小4の冬から育英センターに入塾しました。始めは分からないところが多く悩んでいましたが、先

生が丁寧に教えて下さったので、学力がどんどん上がっていきました。今年はコロナという時世でもあり、

楽しみにしていた夏期特訓合宿はありませんでしたが、育英模試で自分の苦手なところや理解していな

いところを見つけ、復習したことが合格につながったと思います。また、私は人一倍先生に質問しました。

私の質問に答えてくださった富田先生、中瀬先生、福田先生、支えてくれた家族のおかげで合格でき

ました。受験が終わっても勉強に対するモチベーションを持ち続けて勉強していきたいと思います。 

 

 

 

 日々の積み重ねが合格へとつながる  

金沢大学附属中学校 合格 

(金沢本部校)(中央小学校卒業) 

 

 僕は、小 5の 3学期に育英センターに入塾しました。最初は受験生としての自覚がうすく、自分から机

に向かうこともあまりありませんでした。しかし、育英模試で自分の位置を知ることができて、競争心が芽

生えました。育英の授業は、感染症対策をしっかりとした教室で映像を用いた授業だったので、明るい

雰囲気で楽しく通うことができました。そして毎回の授業はとても集中していました。入試本番には先生が

かけてくれた言葉に背中を押されて、不安な気持ちよりうれしい気持ちで入試に臨むことができました。

応援してくれた家族や育英の富田先生・中瀬先生・福田先生に感謝の気持ちを伝えたいです。 

 

 

 



 早くからの努力が大事  

金沢大学附属中学校 合格 

(金沢本部校)(諸江町小学校卒業) 

 

 私は、小 5から中学受験をするために育英センターに通い始めました。しかし、受験生としての自覚が

芽生えるのが遅く、休日もなかなか勉強ができませんでした。そんなとき、母が入試日までのカウントダウ

ンカレンダーをつくってくれたり、塾では本格的に過去問を解くようになったりするようになりました。また、周り

が頑張っているのを見て、「このままじゃ合格できない！！」とやっと自覚するようになりました。それからは

授業のない日も塾の自習室で勉強したり、先生に質問したりするようになりました。その努力の結果、合

格できました。また、余裕をもって早くから努力を積み重ねることが大事だということも学びました。支えてく

れた家族、友達、そして富田先生、中瀬先生、福田先生、ありがとうございました。中学校でも学んだこ

とをいかしてがんばります。 

 

 

 

 ありがとう  

錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)(福岡小学校卒業) 

 

 私は、小6の 10月から育英センターに通い始めました。最初は勉強についていけるかが心配でした。

しかし、富田先生の授業がとても分かりやすく、苦手だった算数の問題の解き方のコツをつかむことがで

きました。今、受験勉強をしていたころを振り返ると、勉強時間をしっかりとることができたのは両親のサポ

ートがあったからこそだと気づきました。学校の先生にも面接の練習をしていただきました。合格できたの

は育英センター、両親、学校の先生のおかげです。ありがとうございました。 

 

 

 

 苦しい思いをのりこえて  

錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)(萩野台小学校卒業) 

 

 私は 5年生の 1月ごろから育英センターに通い始めました。小 6の初めて模試を受けたとき、結果が

悪くてとても苦しい思いをしました。この模試の結果を見て、「ガンバロウ」と思い、富田先生に何度も質

問にいくようになりました。苦手だった作文や理由を記述する問題も以前より正しく解けるようになってきまし

た。模試の結果が悪くてもあきらめずに、自分の勉強の仕方を見直したことが合格につながったと思い

ます。それはいつでも私の質問に答えてくださった富田先生のおかげだと思っています。 

 

 

 

 



 育英のおかげで  

錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)(犀川小学校卒業) 

 

 私は、小 6の 4月から育英センターに通い始めました。しかし、新型コロナウイルス感染症防止のため、

塾も休講になり、「大丈夫かな？」と不安になりました。その後の塾のオンライン授業では聞きたいところ

を質問するということはなかなかできませんでしたが、授業はとても分かりやすく楽しかったです。通常の

授業が始まるとオンライン授業よりももっと分かりやすくやる気になりました。受験直前には面接のことや、

問題を解く時間配分などを詳しく教えていただきました。そのおかげで合格できたと思います。ありがとうご

ざいました。 

 

 

 

 いろいろな人の支えがあったから  

錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)  大塚 凜  (金石町小学校卒業) 

 

 私は、育英で模試を受けたことをきっかけに冬期講習から育英センターに通い始めました。周りよりも

通うのが遅くて合格できるかどうか不安でした。しかし、富田先生は作文の書き方や面接の仕方、時間

配分のアドバイスなど細かいところまで丁寧に教えてくださったので理解することができました。そして入試

当日の適性検査では、育英で練習してきた問題と似ていたので落ち着いて取り組むことができました。

合格することができたのはいろいろな人の支えがあったからです。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 受験は自分の成長につながる  

錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)(森本小学校卒業) 

 

 錦丘中学校受験を決めた理由は、将来の夢への近道だと思ったからです。そこで育英の錦丘中対

策模試を受けて、夏期講習に通い始めました。しかし、その模試の結果は悪く、勉強量も足りず全てに

余裕がありませんでした。しかし、富田先生のおかげで勉強の仕方がわかるようになり、難しい問題は楽

しく説明してくれるので勉強が楽しくなりました。受験は「自分がどれだけ頑張れるか」だと思いますが、合

格して思うのは「家族や友だちの応援」と「自分と教えて下さる先生との相性」も大切だと気づきました。

合格できたのは富田先生に出会えたからだと思います。この達成感を忘れずに、これからも大きな山を

乗り越えたいです。ありがとうございました。 

 

 

 

 



 支えてくれた人たちのおかげ  

錦丘中学校 合格 

(金沢中央校)(富樫小学校卒業) 

 

 金沢育英センターでは錦丘中学校受験用の対策模試があり、私は、7 月の第 1 回模試ではＤ判定

でした。このままでは合格できないと思い、その後の勉強をさらにがんばりました。すると 10月の第 2回模

試では一気にＢ判定になり、とてもうれしかったです。しかし、その後の過去問演習では納得がいく点数

がとれず、受験寸前まで不安でした。ですが、間違った問題を丁寧に見直し、苦手なところを 1 つ 1 つ

理解していくなど、最後まで頑張り続けた結果、錦丘中学校に合格することができました。 

 私が合格できたのは、両親と育英の先生のおかげです。本当にありがとうございました。今 5年生のみ

なさんも、合格できるようにがんばってください。 

 

 

 

 合格できたのは支えてくれた人のおかげ  

錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)(米丸小学校卒業) 

 

 私が育英に入塾したのは 6年生の 9月でした。入塾したころは今年受験をするという緊張もなくいつも

通りに勉強をしていました。しかし、錦丘中対策模試を受けてからは、「しっかりと勉強しないとだめだ」と

いう実感がわいてきました。でも、どのように勉強したらよいかわからなかったので、富田先生に受験勉

強の仕方を聞きに行きました。そのおかげで受験勉強が楽しくなり、合格することができました。中学校で

も頑張りたいです。 

 

 

 

 自分のペースで合格  

錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)(辰口中央小学校卒業) 

 

 私は、もともと自主勉強をするのは苦手でした。ですが、育英センターで家庭学習の方法も教えてい

ただき、ポイントを押さえた勉強を効率よく行うことができました。私は小 6の春期講習から育英センターに

通っていますが、塾の宿題と家庭学習を中心に勉強したことで育英の錦丘中対策模試の成績も上が

っていきました。このときに育英センターってすごいんだなあ、と実感しました。受験当日までこのやり方で

勉強してきて合格できたのは先生のおかげだと思います。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 



 合格を信じて  

錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)(中央小学校卒業) 

 

 私が金沢錦丘中学校を受験しようと思ったきっかけは姉が通っていたからです。姉が受験勉強をして

いる姿を見て大変だな、と思っていました。そこで姉も通っていた育英センターに私も 6年生になってから

通い始めました。塾の授業で理解できない問題があるとあきらめそうになるときもありましたが、富田先生

が授業以外の日でも質問対応してくれたり、作文のアドバイスをしてくださったりしてくれたおかげで、自信

を持てるようになりました。また、先生の授業はとてもわかりやすく、そのおかげでどんどん問題が解けるよう

にもなりました。合格できたのは最後まで支えて下さった先生や、どんなときも見守ってくれて家族のおか

げです。ありがとうございました。 

 

 

 

 支えてくれた育英  

錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)(十一屋小学校卒業) 

 

 私は夏期講習から育英に通い始めました。初めて受けた模試の点数がとても悪かったのですが、授

業を受けていくとだんだんと点数が上がっていき、苦手だった算数も点をとれるようになってきました。とくに

速さや割合の問題が完璧に解けるようになったのでうれしかったです。また、面接の練習で緊張感を体

験できたのもとてもよかったです。入試本番でも習ったことを活かすことができ、問題をしっかりと解くことが

できました。合格できたのは育英に通っていたからです。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 合格への道  

錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)(小立野小学校卒業) 

 

 私は 6 年生の春期講習のときから育英センターに通い始めました。最初は受験までまだまだあるから

大丈夫と思ってダラダラしていました。しかし、受験が近づいていくうちにあせってきました。冬になると過

去問や予想問題を解くようになりましたが、問題の読み飛ばしなどのケアレスミスをすることが多く不安で

した。そんなとき、富田先生が一つ一つ丁寧に教えて下さいました。また、家族にも支えてもらいました。

この合格はいろいろな人の支えがあったからだと思います。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 



 育英センターで教わったこと  

錦丘中学校 合格 

(金沢本部校(木曳野小学校卒業) 

 

 私の姉が錦丘中学校に通っていて、計画を立てて勉強している姿を見て私も受験することを決心しま

した。錦丘中学校入試には読解力、説明力が問われる問題がよく出ています。そこで姉も通っていた

育英センターで受験対策をすることにしました。学校ではあまり取り組まない問題が多いのですが、育

英の授業はとても分かりやすく解き方や時間配分まで教えていただきました。また、面接の指導も丁寧

だったので自信をもって本番に臨むことができ合格できました。育英センターに通っていて本当によかっ

たです。中学生になっても意欲を持って取り組みたいです。 

 

 

 

 合格できたよ  

片山学園中学校 合格 

(金沢本部校)(押野小学校卒業) 

 

 私は、小学校低学年のとき、片山学園を見学して、「この学校に入りたい！」と心に決めました。そこで、

小 5の 9月から育英センターに通い始めました。受験生という自覚が持てたのは、毎年出ていたピアノ

のコンクールの出場も受験終了までは休むことを決心したときでした。それからは育英模試で高得点を

取ることを目標に勉強し、苦手な単元をノートにまとめました。また、育英の授業は映像を取り入れており

とてもわかりやすかったです。結果としてはプレテストで上位の成績だったので、推薦入試での特待Ａの

資格をとることができました。先生方、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 育英センターありがとう！  

片山学園中学校 合格 

(金沢本部校)(田上小学校卒業)  

 

 私は、5年生の春から育英センターに通い始めました。始めの頃は受験をするという自覚もなく勉強に

対して一生懸命ではありませんでした。しかし、小 6の夏の模試でＣ判定をとってしまい、「このままでは合

格できないかも」と思い、それから必死に勉強しました。塾の先生や父からいろいろ教えてもらい、その

後の模試では着実に点数を伸ばすことができ、社会では偏差値 60 を超えて成績優秀者になることもで

きました。国語や算数は中瀬先生や富田先生の分かりやすい解説により、知識や理解が高まり自信を

もって試験にのぞむことができました。私を今まで支えてくださった先生方、父母に感謝しています。 

 

 

 

 



 中学受験合格！！  

星稜中学校 合格 

(金沢本部校)(中央小学校卒業) 

 

 私は、8 月の夏期講習から育英センターに通い始めました。もともと勉強は得意ではなく、はじめのころ

は周りと比べてぜんぜん勉強ができないことで落ち込みました。でも、育英の先生方の教え方がとでもよ

く、そして演習問題や面接練習など細かく指導してくださったおかげで、「自分はできない」「絶対に落ち

る」と思い込んでいた私に、育英センターは自信を与えてくれました。そして勉強をガンバルという気持ち

が湧いてきました。合格できたのは本当に育英のおかげです。ありがとうございました。 

 

 

 

 私の中学受験  

星稜中学校 合格 

(金沢本部校)(戸板小学校卒業) 

 

 私が育英センターに入塾したのは、小 5の春からです。姉が星稜中学校に入学したのがきっかけで、

姉の通っていた育英で中学受験生活を始めようと決めました。富田先生をはじめ、育英の先生方はとて

も分かりやすく丁寧に教えてくださるので、難しくて分からない問題も徐々に解けるようになりました。2年近

く合格を目指してがんばってこられたのも、育英の先生方の教えや励ましがあったからです。コロナウイル

ス感染症の影響でオンライン授業になったこともあり、色々と不安なこともありましたが、先生方と家族の

支えがあり無事合格することができました。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 合格したいという強い気持ち  

星稜中学校 合格 

(金沢本部校)(明成小学校卒業) 

 

 私は、小学校に入ってから私立の中学校へ行きたいとずっと思っていました。受験をするにあたり塾へ

行かないとダメだと思い 6 年生の 5 月頃から育英センターに通い始めました。始めは別の中学校を受

験しようと考えていましたが、周りのみんなが星稜中学校を受験すると聞き、「レベルは高くなるけれども

私もチャレンジしよう」と思い、星稜中を受験することを決めました。勉強は大変でしたが「絶対合格する」

という気持ちでがんばりました。入試当日は今まで勉強したことを全力で出し切ることができました。育英

センターに通っていて本当に良かったです。富田先生、中瀬先生、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 



 最後の追い上げ  

星稜中学校 合格 

(東金沢校)(小坂小学校卒業) 

 

 僕は中学受験を経験して、「慢心はいけない」と心底実感しました。「あまり勉強しなくても合格できるの

ではないか」とはじめの頃は軽い気持ちでいましたが、模試で点数が取れずあせりました。「このままでは

合格できない」とあせり、「もっとがんばっておけば良かった」と後悔しました。しかし、富田先生は「まだあき

らめてはダメだよ」とアドバイスしてくれ、僕の質問にもたくさん答えてくれました。そのおかげでやる気がでて

きて冬休みに最後の追い上げがしっかりとでき、無事合格できました。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 コロナ渦の中学受験  

星稜中学校 合格 

(金沢本部校)(明成小学校卒業) 

 

 2020年は新型コロナウイルスの影響で日々の生活ががらりと変わり思ってもいないことが起こりました。

そのため、6年生のスタート時期には勉強の時間がうまくとれず苦労しました。そのため育英センターに通

うことにしました。始めのころは内容が難しくてついていくことが大変でしたが、先生方に分からないことを

質問したり、家族と考えたりして、学習内容が理解できるようになりました。また、育英模試で自分の苦手

分野を知ることができ、それを中心に勉強して弱点を克服していきました。日々日常が変化した大変な

年でしたが、合格することができたのは家族や育英の先生方のおかげです。 

 

 

 

 合格までの道のり  

星稜中学校 合格 

(東金沢校)(大徳小学校卒業) 

 

 私は 6 年生の夏期講習から育英センターに通い始めました。始めは受験生としての自覚がなく、ただ

勉強しているだけでした。受験が近づくと過去問題や予想問題を授業で行いましたが、あまり問題を解く

ことができず焦りを感じました。それから、苦手なところを集中して勉強するようになり少しずつ解ける問題

が増えてきました。育英センターに通っていなかったら、何をどのように勉強すればよいか分からず困って

いたと思います。合格できたのは育英センターのおかげです。 

 

 

 

 

 

 



 楽しい授業だった育英センター！！  

星稜中学校 合格 

(東金沢校)(明成小学校卒業) 

 

 私は、小 6 の始めの頃は受験というものが実感できず、スマホをさわったり、いつも同じことを勉強したり

と、勉強時間もとても少ない状況でした。そこで、夏期講習から育英センターに通い始めました。授業を

受けることによって、問題がスラスラ解けるようになり、育英センターの宿題をすることによって、勉強時間

も増えていきました。育英センターの富田先生の授業はプロジェクターを利用した授業でとても分かりや

すく、楽しかったです。育英センターに通っていたからこそ合格できたと思います。 

 

 

 

 マジ最高！！  

星稜中学校 合格 

(金沢本部校)(米丸小学校卒業) 

 

 ぼくは 5年生の 4月から育英センターで勉強を始めました。5年生のときは「受験までまだ時間がある」

と思い勉強に熱が入っていませんでした。そのため模擬試験の結果が悪く、「このままではヤバイ」と思

い、真剣に勉強を始めました。もっと早くに自分の甘さに気づいて勉強すればよかった、と後悔したことも

ありましたが、無事に星稜中学校に合格することができました。これも母親や育英の先生のおかげです。

ありがとうございました。中学校ではしっかりと勉強していきたいです。 

 

 

 

 先生のおかげで  

北陸学院中学校 合格 

(東金沢校)(西小学校卒業) 

 

 私は、小 6 の夏期講習から育英センターに通い始めました。初めての授業のときはすごく緊張しました

が、先生の授業がとても楽しくて、いつの間にか緊張感がなくなったことを覚えています。そして、育英に

通うことで、勉強する習慣が身に着き、一緒に受験に向かう友達もでき、塾に通うことが楽しくなりました。

分からない問題は丁寧に説明していただいたり、面接対策もしていただいたりと、先生にはたくさん教えて

いただきました。入試当日には自分の持てる力を十分に発揮できました。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

その他にも合格者はいますが、体験記の回収ができていないため、割愛させていただきます。 


